
「私の六次産業化とシマの活性化への思い」（経営セミナー） 

法人会主催のセミナーが 4月 15日商工会議所２Ｆで開催されました。 

いずみ農園（Ｌａ Ｆｏｎｔｅ）代表 泉 祐次郎 氏を講師にお招きし、「私の六次産業化

とシマの活性化への思い」というテーマでお話いただきました。             

六次産業化までの道のりや、店舗の開業計画作成等 入念な計画に基づき開業され

た経緯を参加者は、熱心に聞き入っていました。 

 

 


